

SEVILLA, 07 DE MARZO DE 2025

Educación destina 100.000 euros a mejorar la accesibilidad en el colegio Félix Hernández Barrera de Isla Mayor

La Agencia Pública Andaluza de Educación inicia los trabajos de eliminación de barreras en el CEIP Félix Hernández Barrera, que se concretarán en la instalación de un ascensor y la ejecución de un itinerario accesible

La Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha comenzado las obras de eliminación de barreras arquitectónicas en el Centro de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Félix Hernández Barrera de Isla Mayor (Sevilla). La actuación, con un plazo de ejecución previsto de 7 meses, supone una inversión de 98.727,73 euros.

Los trabajos consisten en la instalación de un ascensor accesible de dos paradas para asegurar la comunicación entre la planta baja y primera del centro, existiendo en el edificio una ubicación reservada para la instalación del mismo.

Además, la intervención dotará al colegio de un itinerario accesible hasta la localización del ascensor, lo que supondrá ejecutar algunas rampas a lo largo del mismo.

Esta actuación se enmarca en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación.